
25/03/2020

UN EMPRESARIO ESPAÑOL EN CHINA DICE QUE SANIDAD ERRÓ AL UNIFICAR LOS ENCARGOS DE MASCARILLAS



Ángel Díaz Bárcena ha dicho que no es muy difícil conseguirlas, el problema es que hay que pagar por adelantado

Redacción. Madrid. Ángel Díaz Bárcena, empresario español en China, ha sido entrevistado este miércoles en *'Herrera en COPE'* para conocer cómo es el mercado internacional de compraventa de mascarillas. Según ha dicho, se encarga de gestionar "encargos de productos de electrónica" para resolverle al cliente "la necesidad que tenga".

En estos momentos, está tratando de que las mascarillas demandadas por los sanitarios lleguen a España. Para ello, está hablando con diferentes comunidades autónomas y algunas empresas que son proveedoras oficiales de las autonomías y del Gobierno. "De esta manera estamos intentando hacer llegar el material, pero de momento no han salido grandes partidas de China", ha explicado.

Aunque "no es muy difícil conseguir mascarillas en China, sí hacer que te las reserven para ti y te las vendan". Ello porque "se tienen que pagar por adelantado y está todo el mundo buscando ese producto. Ahora mismo es como si fuese el cobre o el oro", ha precisado.

Díaz ha dicho que "China sí da abasto a fabricar" mascarillas, de hecho "ya tiene cubierta toda la necesidad del mercado interno y sí da para exportar". El "problema son los mecanismos de gestión que tienen diferentes países para hacer la compra adecuada y traer el producto hasta el suelo español", ha señalado.

A este respecto, ha subrayado que las mascarillas no se exportan porque "el dinero por adelantado no está llegando". Además, ha dicho que otro de los problemas es que antes "no se encargó este trabajo" a la gente que estaba en China", sino que "se centralizó en las manos del Gobierno y eso no ha dado suficiente para abastecer a todo el país".

"Hay otros países con el dinero por adelantado antes que nosotros en la lista", ha concluido.



Contacta con el área
de comunicación

☎: 915 951 245

✉: comunicacion@cope.es

Síguenos en RRSS

 @COPE

 @COPE

 @cope_es

 Cadena COPE

#HerreraEnCOPE